

# SÜDKURIER

Niedereschach

## Retter arbeiten hand in hand

23.10.2012



**Mit einer spektakulären Übung stellten die Feuerwehren Fischbach und Kappel sowie das Fischbacher Rote Kreuz ihre Einsatzbereitschaft eindrucksvoll unter Beweis. Hand in Hand arbeiteten die Teilnehmer bei Rettung und Erstversorgung der angenommenen fünf Verletzten zusammen.** Bild/Autor: Bantle

Parallel wurden die Löscharbeiten geübt. Zu Grunde lag die Annahme, dass es in dem viergeschossigen Haus der Familie Roth am Sommerberg brannte. Eine zunächst nicht bekannte Zahl von Bewohnern befand sich im Gebäude. Atemschutzträger drangen, gesichert von ihren Kameraden im Freien, in das Gebäude ein und suchten nach den Personen, bargen diese und übergaben sie dem Rettungsdienst. Die zu behandelnden Verletzungen reichten von Rauchvergiftungen bis hin zur Unterschenkelfraktur. Die Bergung aus dem obersten Geschoss war nur mit der Drehleiter aus Villingen möglich. Ihr Einsatz war für die Zuschauer besonders spektakulär. In die Übung wurde noch der Unfall eines Gabelstaplers mit eingeklemmter Person eingebaut. Auch hier klappten Rettung und Bergung sowie die Zusammenarbeit mit dem Roten Kreuz vorbildlich.